



PERJANJIAN KERJASAMA

ANTARA
FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) PURWOKERTO
DAN
SD NEGERI 4 PURWANEGARA
KECAMATAN PURWOKERTO TIMUR
TENTANG
KERJASAMA BIDANG TRI DHARMA PERGURUAN TINGGI

Nomor : 423.4 / 074 / 2019

Nomor : B.851./In.17/D.FTIK/HM.01/IX/2019

Perjanjian Kerjasama di bidang penyelenggaraan Tri Dharma Perguruan Tinggi (untuk selanjutnya disebut Perjanjian Kerjasama) ini dibuat dan ditandatangani di Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan IAIN Purwokerto pada tanggal 17 September Tahun 2019 oleh dua belah pihak yang masing-masing mewakili pihak yang bekerjasama dan selanjutnya disebut para pihak sebagai berikut:

1. **SDN 4 PURWANEGARA** yang berkedudukan dan berkantor di Jl. Brigjend. Encung No. 7 Kelurahan Purwanegara, Kecamatan Purwokerto Utara, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah 53126, dalam hal ini diwakili oleh **Afiatun Budi Priutami, S.Pd.SD.**, bertindak dalam kapasitasnya sebagai Kepala SDN 4 Purwanegara yang selanjutnya disebut sebagai **“PIHAK PERTAMA”**.
2. **FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI PURWOKERTO** yang berkedudukan dan berkantor di Jalan Jend. A. Yani No. 40 A Purwokerto, diwakili oleh **Dr. H. Suwito, M.Ag.** bertindak dalam kapasitasnya sebagai Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Purwokerto yang selanjutnya disebut sebagai **“PIHAK KEDUA”**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** secara bersama-sama disebut **PARA PIHAK** dan secara masing-masing disebut **PIHAK** sepakat untuk mengadakan dan menandatangani Perjanjian Kerjasama di Bidang Penyelenggaraan Tri Dharma Perguruan Tinggi berasaskan kemitraan dan keuntungan timbal balik bagi **PARA PIHAK** dengan ketentuan-ketentuan kesepakatan sebagai berikut:

4

Paraf PIHAK PERTAMA:
Paraf PIHAK KEDUA:



PERJANJIAN KERJASAMA



ANTARA
FAKULTAS TARRIBIAH DAN ILMU KEJURUAN
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (AIN) PURWOKERTO
DAN
UNIVERSITAS PADJARAN
KEMAHKAMAN PURWOKERTO TIMUR
TENTANG
KERJASAMA BIDANG TRI DHARMA PERGURUAN TINGGI

Nomor : 4334/074/2019

Nomor : 111/1017/D1.TK/1019/2019

Perjanjian Kerjasama di bidang penyelenggaraan Tri Dharma Perguruan Tinggi untuk selanjutnya disebut Perjanjian Kerjasama ini dibuat dan ditandatangani di Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan IAIN Purwokerto pada tanggal 17 September Tahun 2019 oleh dua belah pihak yang masing-masing mewakili pihak yang bekerjasama dan selanjutnya disebut para pihak sebagai berikut:

1. SDN 4 PURWANEGERA yang berkedudukan dan ber Kantor di Jl. Brigjend. Fering No. 7 Kelurahan Purwanegara, Kecamatan Purwokerto Utara, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah 53126, dalam hal ini diwakili oleh Alifan Budi Pristanto, S.Pd.SD, bertindak dalam kapasitasnya sebagai Kepala SDN 4 Purwanegara yang selanjutnya disebut sebagai "PIHAK PERTAMA."

2. FAKULTAS TARRIBIAH DAN ILMU KEJURUAN INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI PURWOKERTO yang berkedudukan dan ber Kantor di Jalan Jend. A. Yani No. 40 A Purwokerto, diwakili oleh Dr. H. Suwito, M. Ag. bertindak dalam kapasitasnya sebagai Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Purwokerto yang selanjutnya disebut sebagai "PIHAK KEDUA".

PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA secara bersama-sama disebut PARA PIHAK dan secara masing-masing disebut PIHAK sepakat untuk mengadakan dan menandatangani Perjanjian Kerjasama di Bidang Penyelenggaraan Tri Dharma Perguruan Tinggi berdasarkan keinginan dan keuntungan timbal balik bagi PARA PIHAK dengan ketentuan-ketentuan kesepakatan sebagai berikut:

Para PIHAK PERTAMA:
Para PIHAK KEDUA: